
Beschluss: 
 
Es liegt eine geänderte Fassung des Antrags vor. Diese ist der Niederschrift als Anlage 1 zu 
TOP 10.5 beigefügt. 
 
Ratsherr Kommoß bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Hering weist darauf hin, dass der Antrag zu einer Teilprivatisierung des FEK führe, 
und wirbt dafür, den Antrag abzulehnen. 
 
Nach kurzer Debatte darüber, ob mit dem Antrag eine Privatisierung beabsichtigt sei oder 
nicht, wird der Antrag mit 38 zu 2 Stimmen abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  14  

SPD  14  

Die Grünen  5  

BfB/PIRATEN  3  

FDP 2   

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch  1  

gesamt:   2 38  

 


